

一学期始業式あいさつ

令和2年4月8日

久しぶりの学校、どうですか？。

久しぶりに友だちや先生に会えて、どうですか？。

みんなの顔に、「うれしい」って、書いてあります。

先生も、みんなの元気な顔を見ることができて、とてもうれしいです。

さあ、みなさんは、今日から、一つ学年が上がりました。明日は、いよいよ新しい一年生がこの南小学校に入ってきます。お兄さんお姉さんらしく、普段の行動も、一つ学年が上がった分、レベルアップしましょう。

昨日は、6年生が学校へ来て、体育館の準備や教室の準備、掃除など一所懸命にやってくれました。6年生の諸君、ありがとう。すばらしかったです。とても頼もしく思いました。きっと、南小学校のリーダーとして、この一年間、みんなを引っ張って行ってくれることと思います。期待しています。

さて、今、みんなも知っているとおり、コロナウィルス感染症という病気が広がってきています。自分の体を守るためには、手洗い、うがい、マスクをきちんとしましょう。そして、ごはんをしっかりと食べて、早く寝て、病気に負けない元気な体を作りましょう。

中町南小学校というチーム全員が、何より健康で、素晴らしい一年間が送れるように頑張りましょう。

さて、ここで、みんなにとっても残念なお知らせをしなくてはなりません。しっかりと聞いてください。

実は、急なだけけれども、明日から、また、臨時休業といって、学校がお休みになることが決まりました。お休みは、4月19日（日）までです。せっかく、久しぶりにみんなに会えたのに、また、お休みになるなんて、とても残念ですが、みんなの健康や命を守るために、そう決まりました。

そこで、明日の入学式は、1年生だけで行います。（6年生の代表だけお世話になることとなります）あさって9日（木）は、登校日になります。そこで、また始まる休みをどう過ごすかのかのお話をしたり、休みの間の宿題などを渡すこととなります。

また、お休みになるなんて、みんなにせっかく会えたのに、先生もとても残念ですが、みんなの健康や命を守るために協力してください。

これで、先生からのお話を終わります。